

columnas habrían de ser semejantes a las del retablo mayor. Esperamos dar a conocer, en otra ocasión, más detalles de esta y de otras obras de Cristóbal Pérez.—*Federico Balaguer.*

### *Jornada médica hispano-francesa en Panticosa.*

Organizado por las direcciones médica y administrativa del balneario de Panticosa, el día 4 de septiembre tuvo lugar en dicho Centro un acto de confraternidad médica hispano-francesa. Primeramente los invitados visitaron las instalaciones de este magnífico establecimiento hidrológico. A continuación, hubo un acto académico en el que hicieron uso de la palabra los profesores Civeira, decano de la Facultad de Medicina de Zaragoza; Oliver, presidente de la Real Academia de Medicina de Zaragoza; Romero, director del balneario, y el doctor Alsac, director adjunto del Departamento de Sanidad de los bajos Pirineos.

Seguidamente tuvo lugar un almuerzo, al final del cual pronunciaron unas breves palabras el profesor Romero, director del Balneario, y el doctor Larrieu, presidente regional de la Orden de los Médicos, de Pau. Ambos hicieron votos por la estrecha unión de los médicos españoles y franceses.

Los actos estuvieron presididos por el doctor Menéndez de la Puente, director de los Servicios de la Lucha Antituberculosa de Huesca, que llevaba la representación del señor jefe provincial de Sanidad. Entre otros muchos, se encontraban presentes, además de los mencionados, los doctores Marzet, Dossaus, Roche y Bosa, de Pau; Ariño y Placer, de Zaragoza, y Cardesa, de Huesca.—D.

